



Présentation de nos vœux

- Remerciements aux personnes présentes et les invités
- Avant de laisser « Colette et Pierre » vous expliquez comment ils perçoivent la situation actuelle, permettez- moi de vous en dire aussi, deux mots :

Lors de son discours de politique générale, avec beaucoup de mépris, le Premier ministre n'a pas répondu ni parlé des préoccupations de la population :

- Ni de l'augmentation des salaires et des pensions pourtant vitales ;
- Ni des milliers de licenciements en cours ;
- Ni de la nécessité d'arrêter l'hémorragie des services publics.

Dans la droite ligne des politiques économiques exclusivement favorables aux actionnaires des grands groupes, mises en place ces sept dernières années, le Premier ministre, usant du chantage à la dette, des menaces sur les services publics et la Sécurité sociale, a toutefois été contraint d'annoncer l'ouverture d'une conférence sur la réforme des retraites, plutôt un conclave, ce qui signifie en vase clos !

Si la retraite à 64 ans est toujours contestée aujourd'hui c'est grâce à la mobilisation syndicale et populaire sans faille.

Selon les premiers mots du Premier ministre : "*si les partenaires ne s'accordent pas, la réforme actuelle continuera à s'appliquer*". Or, comme les représentants patronaux ont tout intérêt à ne pas trouver d'accord, cela revient à dire qu'il n'y aura de négociation possible.

La CGT se met d'ores et déjà en ordre de bataille

Aujourd'hui, ce qui nous préoccupe, nous les retraités, c'est notre pouvoir d'achat ! Le gouvernement Barnier voulait nous octroyer 0,9% , mais sa destitution et toutes nos actions syndicales, les ont fait reculer !

Parce que les 2,2% de hausse de nos retraites, qu'ils ont été obligés de nous donner, n'est pas un « fait généreux », mais l'application d'une loi « oubliée » de 2013 !

Notre régime de Sécurité sociale a été créé par Ambroise Croizat en application du programme du Conseil national de la Résistance : "*Nous ferons de la retraite non plus une antichambre de la mort mais une nouvelle étape de la vie*".

Pour cela, les résistants-tes ont construit un système par répartition dans un pays pourtant ruiné par la guerre !

Ce système visionnaire nous a permis d'affronter toutes les crises, pendant qu'ailleurs, les régimes par capitalisation s'effondraient.

Alors que, 80 ans plus tard, l'argent de nos retraites aiguise toujours les appétits, la CGT sera extrêmement vigilante pour pérenniser le système par répartition et le mettre à l'abri des fonds prédateurs.

Aujourd'hui, ce sont des vœux de Bonne santé que nous formulons pour vous et votre famille pour pouvoir affronter toutes les luttes qui nous attendent et que nous souhaitons victorieuses, sans oublier le vœu de la Paix dans le monde, pour une

Bonne année 2025